

学校経営目標:夢と希望をはぐくむ学校

教育目標:考える子 思いやりのある子 やりぬく子

本宮市立本宮小学校

学校だより第 22 号

令和5年 1 月20日

校長 穂山俊之



本小だより

3 学期の始業式で

本宮小学校の校長室に伝わる“お宝”のお話

3学期の始業式の「校長先生のお話」では、本宮小学校の校長室に代々伝わる“お宝”「努力の壺」のお話をしました。

子どもたちは、新しい年を迎え、何かしら目標を立てたことでしょう。

子どもたちの目標の「努力の壺」の大きさはどれくらいなのでしょう？ そして、どのくらい努力を続ければ、あふれる時が来るのでしょうか？

それは誰にも分かりません。

あと少しであふれるかもしれないのに、努力をそこでやめてしまつては本当にもったいない。

「努力を続けていれば、いつかは必ず、あふれる時がくる。」

このことを信じて、ぜひ、本宮小学校にひとりでも多く「努力家」が増えるといいなと思っています。

そして、その「努力家」こそが、本宮小学校の本当の宝物なのだと思います。

→
右写真は、書写の時間に、
今年の意気込みを漢字で表す六年生



「努力の壺」の話の概要

人間は何かに挑戦しようとする時、心の中に、神様から「努力の壺」をもらう。

一生懸命に努力をすると、努力が壺の中にどんどん貯まっていく。最後に壺から努力があふれた時に、やっと目標が達成される。

残念なのは、この壺の大きさが、自分はもちろん誰にも分からないということ。

だから、あとどのくらい努力を貯め続ければあふれるのか分からない。貯まっていく様子は目に見えない。

でも、努力をした分は間違いなく壺の中に貯まっている。だから、努力を続けていればいつかは必ず、あふれる時がくる。

(朝日作文コンクール「子どもを変えた親の一言」作文 25 選 明治図書 より)

子どもたちは、新しい年を迎え、何かしら目標を立てたことでしょう。

毎日を大事にして新しい気持ちで過ごし、立てた目標をしっかりやりとげて、新しい学年に進級してほしいと願っています。

身体測定 ぐ〜んと大きくなりました！

1月12日(木)・13日(金)、学期はじめての身体測定が行われました。この冬休みに、ぐ〜んと身長が伸びた子どもたちがたくさんいました。子どもの成長のはやさには、びっくりです。

健康な体の成長のためには、つぎの3つが大切といわれています。

適度な運動 バランスのよい食事 しっかり睡眠

学校では機会をとらえて、その都度、児童に健康な生活の仕方について指導しているところです。ご家庭でも、お子さんへの言葉かけをお願いいたします。





1人1台タブレットの持ち帰り&接続テスト

12月26日(月)と1月6日(金)の両日、ともに午前9時からの15分間、6年生が、家庭に持ち帰ったタブレット端末を使用しておリモート接続テストを実施しました。

事前にお知らせしていた時刻を見計らって、6年1組と2組が、それぞれ一斉に接続スタート！

つながった子どもたちは、満面の笑顔。

出席確認の担任からの呼びかけに、それぞれ返事を返したり、チャット機能を使ってお正月にちなんだ漢字の読み方クイズをしたり・・・。

子どもたちも担任の先生も、接続テストを楽しんでいました。

タブレット端末は、授業での活用はもちろん、今回の家庭と学校とのリモート接続など、使えば使うほど、今後の活用についての可能性が広がっていきますね。

ご家庭におかれましては、今回の接続テストにご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

今回は、貸出用ルーターの準備ができた6年生のみ実施となりましたが、今後は、貸出用ルーターの準備が整い次第、5年生についても、タブレット持ち帰り&接続テストを実施する予定です。(本日、5年生が持ち帰りしました。ご家庭での



設定、よろしくをお願いします。)

Let's EIKEN Challenge!

英語検定に挑戦



一昨年度から取組がスタートした英語検定試験への挑戦。今年度は、2名(5年生と6年生、それぞれ1名)が、挑戦します。

1月13日(金)の午後3時すぎから、準試験会場である本宮第一中学校にご協力をいただき受験しました。

普段学習している英語がどれくらい身につけているのか、実感するのにいい機会です。そして、がんばれば結果がついてくるのだということを経験すれば、他の学習はもちろん、様々なことにも良い影響を与えるはずです。

チャレンジする子どもたちにエールを送ります！ がんばれ～！

インフルエンザと新型コロナ 同時流行に備えて

今シーズンは、インフルエンザと新型コロナウイルス感染症との「同時流行」が心配されています。

学校では感染を防ぐため、適切なマスクの着用や消毒、手洗いやうがいを励行し、各教室では換気を心がけ、加湿器を設置して、部屋を乾燥させないような対応をしているところです。

各家庭におかれましても、うがい・手洗いをして予防に努めていただきますとともに、発熱・悪寒等の風邪症状が見られた場合には、無理して登校させず、早めに医療機関を受診して、十分に休養させてください。

なお、罹患した場合の「出席停止期間」等については、令和5年1月11日付け配付の「新型コロナとインフルエンザの同時流行に備えた対応について」をご覧ください。